

Six années de vie à déménager

Soumis par Perrine
23-08-2008

Après 3 longues semaines à ranger, trier, jeter et faire les cartons, il est temps de vider la maison.

Cette maison que nous occupons depuis bientôt 6 ans, qui a vu naître nos 2 filles, qui a vu tant de grandes tables d'anniversaires ou de fiançailles, qui nous a abrité dans les moments de joie ou de peine ; cette maison est un peu comme un bout de notre passé que nous laissons derrière nous. Comme un morceau de notre famille que nous abandonnons.

Nous avons débuté la vidange par les cartons. Tous marqués d'une priorité d'ouverture à notre retour (P1 : à ouvrir de suite ; P2 : à ouvrir dans le mois du retour ; P3 : peut attendre 6 mois à 1 an après le retour ; P4 : peut attendre plus d'un an avant réouverture), nous les avons empilés proprement, c'était facile, les cartons sont pour la plupart identiques (merci AuchanDirect !). Cyril avait pris soins de garder tous les cartons dans lesquels étaient livrées nos commandes de courses en ligne. Pliés il n'occupaient qu'un petit espace. Il en était de même pour tous les cartons d'objets. Aussi bien ceux de l'ordinateur, du micro-onde, de tout l'électroménager, des ustensiles de cuisine, etc. Tout ! Où stockions nous tout ça ? Dans une pièce réservée. Ceux qui ont eu l'occasion de visiter notre maison ont certainement halluciné sur le volume. Comment aurions-nous fait si nous avions vécu dans un F3 à Paris ?

Le samedi 23 août, ce fût au tour des meubles. Pour l'occasion, nous avons loué un petit utilitaire de 9 m³. Cyril m'a fait plaisir : j'étais le seul conducteur du véhicule ! Merci aux 12 "Gros bras" qui nous ont aidé : grâce à eux la maison était vide de tout meuble à 17h !

Note de Cyril {xtypo_quote}

Merci à mon coeur d'avoir fait de nombreux cartons pendant que j'étais encore au travail pendant ce mois d'août ! {/xtypo_quote}